

Döbeln, 26. September 2025

Die Sempers feiern den Herbst

Der Nachbarschaftstreff der Sempers in Döbeln-Ost war diese Woche Schauplatz eines stimmungsvollen Herbstfestes, das bei bestem Wetter fast 100 Gäste anzog. Mit einem abwechslungsreichen Programm, kulinarischen Genüssen und inspirierenden Begegnungen wurde die Bedeutung von Gemeinschaft und sozialem Miteinander eindrucksvoll unterstrichen.

Das Fest startete um 13 Uhr mit einem gemütlichen Kaffeekränzchen. Anschließend folgte ein besonderes musikalisches Highlight: Die Viertklässler der nahegelegenen Grundschule trugen sechs Herbstlieder vor, die das Publikum sichtbar bewegten – nicht zuletzt, weil diese Klasse schon bei der Eröffnung des Sempers Nachbarschaftstreffs vor über zwei Jahren mitgewirkt hatte.

Ein weiterer Höhepunkt war die Vorstellung von ELMO, einem Elektro-Sitzroller, der speziell für ältere und gehbeeinträchtigte Menschen entwickelt wurde. Die Gäste hatten die Möglichkeit, ELMO vor Ort auszuprobieren und sich von seiner einfachen Handhabung zu überzeugen. Ab sofort steht der Roller den Senioren kostenlos zur Verfügung – sei es für Einkäufe, Arztbesuche oder einfach für eine Fahrt an der frischen Luft.

Für Unterhaltung sorgten auch die Kinder von Jumpers, die gemeinsam mit den Senior*innen kreative Spiele im Außenbereich organisierten. Das Fest klang gegen 17 Uhr bei Bratwurst und guten Gesprächen in geselliger Runde aus.

„Wir freuen uns, dass wir mit dem Herbstfest nicht nur einen schönen Nachmittag gestalten konnten, sondern auch die gute Nachricht verkünden durften, dass die Finanzierung des Sempers Nachbarschaftstreffs von unserer Seite für die nächsten drei Jahre gesichert ist“, erklärte Heike Baumgart, Standortleiterin von TAG Wohnen in Döbeln. „Der Nachbarschaftstreff ist ein wichtiger Ort für die rund 230 monatlichen Besucherinnen und Besucher, damit fördern wir das Miteinander in der Nachbarschaft und sorgen für mehr Lebensqualität in unserem Quartier.“

Seit gut zwei Jahren betreibt die TAG Wohnen in Kooperation mit Sempers – Senioren mit Perspektive gGmbH den Nachbarschaftstreff in der Lommatzcher Straße. Die Initiative engagiert sich bundesweit gegen Altersarmut und Einsamkeit. Bei den Sempers können sich Rentner und Rentnerinnen täglich treffen, um bei einer Tasse Kaffee gemütlich miteinander zu plaudern und das nachbarschaftliche Miteinander zu pflegen. Auf dem Programm stehen hier aber auch Gesellschaftsspiele, gemeinsames Backen, Ausflüge, Lesungen oder Konzerte. Wer möchte, erhält zudem kostenlose Tipps zum altersgerechten Wohnen, zum Umgang mit dem Smartphone oder Hilfe beim Ausfüllen von offiziellen Formularen.

Sempers Döbeln mit Kontakt und Programm unter: <https://tag-wohnen.de/sempers-doebeln>